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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Vivien Albrecht und Dennis Buchwald. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 30.06.2021 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 

 

4. Finanzanträge 

Es wird ein Finanzantrag von Helena gestellt im Namen vom AKN für die Erstsemesterakademie. Es geht um 
einen Betrag von 1850€. Das Geld wird für Honorare, etc verwendet. Es werden Fragen dazu gestellt. Der 
Eigenbeitrag für die Teilnehmenden wird ca. 15€ betragen. Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen.  
 
Davide ist im Namen der Re2queer-Gruppe anwesend. Er stellt einen Finanzantrag für die Teilnahme, die 
Ausrüstung und für Bastelmaterialien für den Christopher Street Day über 163€. Es werden noch Fragen gestellt 
und Aspekte abgeklärt. Dominik lobt die das Erstellen des Finanzantrages und die Absprache mit dem 
Finanzreferat. Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen.  
 

 

5. Umlauf der Referent*innen 

 
TMS: Tim hat weitergearbeitet an dem How-To für die TMS. Nächste Woche am Mittwoch kommen drei Bewerber 
für die Hiwi-Stelle.  
Dennis ist zurzeit daran, Frau Heinrich zu kontaktieren.  
 
Umwelt: Es fand ein Treffen mit Frau Wöhler-Brandt statt. Es ging um die Aufkleber auf den Mülleimern, die zu 
einer verbesserten Mülltrennung führen sollen. Die Mülleimer werden zukünftig aus den Hörsälen entfernt und vor 
der Tür aufgestellt. Das Umweltreferat organisiert gerade die Sticker zum Bekleben.  
 
Außen: Am Sonntag war LAK. Es gab drei Anträge und es wurde eine Corona-Positionierung aufgestellt. 
 
Vorstand. Gestern wurde die Durchgangstür im AStA nach einigen Jahren repariert.  
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

6. Sonstiges 

 
Oliver fragt nach, was bei dem öffentlichen Treffen mit Frau Huber besprochen wurde. Es ging dabei um die 
Gestaltung des Wintersemesters. Im Grunde wurde gesagt, dass alles Inzidenzen abhängig gestaltet wird. Es soll 
so viel Präsenz wie möglich stattfinden. Auch wurde die rechtliche Lage erläutert. Ende Juli kommt wieder eine 
neue Corona-Verordnung für den Studienbetrieb. Auch wurde angemerkt, dass Studierende sich möglichst impfen 
lassen sollen, damit man den Präsenzunterricht ermöglichen kann. Auch gilt dieses Jahr wieder die 
Sonderregelegung für Prüfungen, dass man sich kurz davor noch ohne Begründung abmelden kann.  
 
Vivien hat an alle gewählten Mitglieder ein Paket geschickt mit einem kleinen Dankeschön. Sie fragt nach, ob es 
bei allen angekommen ist. Da dies die letzte Sitzung dieser Legislaturperiode ist, bedankt sie sich bei allen 
Mitgliedern für ihre Arbeit. Auch die Mitglieder bedanken sich beim Vorstand.  
 
 

 
 
 
 
 

Die Sitzung endet um 18:47 Uhr.  
 

  
 

 
 


